



LIEBE HERSCHBACHER,

vor mehr als 50 Jahren haben unsere Vorfahren die Kirche „St. Margaretha“ erbaut, in ihrer Größe und der modernen Bauweise einzigartig. In dieser Zeit haben viele Mitchristen keine Kosten gescheut den Kirchenbau voranzutreiben und finanziell zu unterstützen. Eine für damalige Verhältnisse beachtliche Leistung, für die wir heute noch dankbar sein müssen. Um auch in Zukunft das intakte Bild einer gut aussehenden Kirche im Ortskern zu erhalten, haben wir den Förderkreis ins Leben gerufen. Auch mit dem Blick auf die Pfarrei Neuen Typs und der dadurch entstehenden fehlenden Fördergelder, war es uns wichtig einen Förderkreis zu gründen, der die Kirchengemeinde bei der Finanzierung der Arbeiten zum Bauerhalt unserer Kirche unterstützen soll.

FÖRDERKREIS „ST. MARGARETHA“ HERSCHBACH

Zweck des Förderkreises ist die finanzielle, materielle und ideelle Förderung der Sanierung und Erhaltung des Kirchengebäudes in Herschbach.



Der Förderkreis verfolgt laut Satzung ausschließlich kirchliche Zwecke. Die Gründung erfolgte am 09.06.2009. Mitglieder können alle volljährigen Personen werden, die Interesse an der Erhaltung des Kirchengebäudes haben.

JA, MIR IST DIE SANIERUNG UNSERER KIRCHE WICHTIG.

Ich unterstütze den Förderkreis mit einer Spende in Höhe von

EURO

Ich möchte gerne weitere Informationen. Bitte nehmen Sie Kontakt mit mir auf.

Name/Telefonnummer

Informationen und Rechenschaftsberichte über die Arbeit des Förderkreises „St. Margaretha“ Herschbach erhalten Sie in der jährlich stattfindenden Mitgliederversammlung oder bei Bernd Eberz o 64 35 - 32 44.

Name, Vorname

Straße

PLZ, Ort

Datum

Unterschrift